

Se graduó de médico en la Universidad de Buenos Aires en 1985. Es Médico especialista en Nefrología y se desempeña actualmente como Jefe de la Sección Nefrología de CEMIC y Director de la Carrera de Nefrología y Medio Interno del Instituto Universitario CEMIC.

Hizo la Residencia de Nefrología en CEMIC, donde fue Jefe de Residentes por dos períodos y obtuvo su título de especialista por la Sociedad Argentina de Nefrología en 1990.

En 1993 se le otorga el título de especialista A.F.S.A. (Attestation de Formation Spécialisée Approfondie de Néphrologie) por la Universidad Claude Bernard Lyon I, Lyon, Francia. Fue médico asociado al Servicio de Nefrología del Hôpital Edouard Herriot en Lyon -entre 1992 y 1995- y del Servicio de Nefrología del CHU de Bourg en Bresse, Francia.

En 1998 se reintegra a la Sección Nefrología del CEMIC. En el 2000 es nombrado sub-jefe de Sección y en el 2008 toma a cargo la Dirección de la Unidad de Diálisis del CEMIC. En el 2012, accede por concurso a la jefatura de la Sección Nefrología.

Es miembro de los equipos de Trasplante Renal -desde 1998- y Pancreático del CEMIC -desde 2000-.

En el área académica, fue docente en cursos de la especialidad en Lyon. Es docente de grado y pre-grado del Instituto Universitario CEMIC y ha sido docente invitado, entre otros de la Asociación Médica Argentina y de la UCES. Desde 2012 es Profesor Asociado y Director de la Carrera de Nefrología y Medio Interno del IUC desde 2012.

Es autor y co-autor de más de cincuenta trabajos presentados en diferentes congresos o reuniones académicas, más de quince publicaciones entre trabajos y capítulos de libros.

Es miembro de la Sociedad Argentina de Nefrología (SAN), Asociación Nefrológica de Buenos Aires (ANBA), American Society of Nephrology (ASN), Sociedad Argentina de Trasplantes (SAT), Sociedad de Trasplantes para Latinoamérica y el Caribe (STALyC), y The Transplantation Society (TTS). Fue designado "Key Opinion Lider" para la región por la TTS en 2009. Es miembro de los comités editoriales de las revistas oficiales de la ANBA y SAT.

Sus áreas de interés son el la exploración funcional renal, la injuria renal aguda y el trasplante renal.

Idiomas: Inglés y Francés.